
毎年行われている「いじめ防止」の講話です。今年は、２０日（水）に行われました。

年を追うごとに子ども達のとらえ方にも変化がみられ大人に近づいているように感じます。

最上級生として、温かな雰囲気、仲間の変化に気づき行動できるそんな生徒で溢れる学校

をつくっていきたいものです。

授業参観も中止になった中、

多くの方にご出席いただき

ありがとうございました。

今年は何といっても、進路実現の年、保護者のみなさんも不安を抱えて

いることと思います。一緒に悩み、解決していきたいと考えております。

また、これほど仲の良い（親も子も）学年なのに、まだ一度も懇親でき

ていないのが残念です。どんな形であれ、祝賀会を行いざっくばらんに

話しをし、交流して終えたいものですね。
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髙橋 桃華（１組）

講話を聞いて、いじめをゼロにするので
はなく、いじめられている人の話を聞いて
いくことが大切だと学びました。
これからは、友達が悩んでいると思った

ら話を聞いて、少しでも力になってあげら
れるようになりたいです。また、自分が悩
んでいるときは、相談したいと思いました。

渡部 奏（１組）

今回の講話を聞いて、何気ない一言がいじ
めにつながったり、思っていることとは違う
意味で伝わったりしてしまうことを理解しま
した。いじめはあってはいけないことですが、
もし起こってしまったら、された人が周りに
助けを求められる環境、周りがいじめに気づ
ける環境を作っていきたいです。また、自分
の行動、言動に気を付けたいです。

嶋貫 湧（１組）

今日の講話をお聞きして、どちらのお話し

でも、がまんが一番ダメなことを知りました。

自分でため込まず、友達や先生に相談をする

など、対処方法なども教えていただきました。

これからは、視野を広げて、いつもと様子が

違う人や困っていそうな人に声をかけられる

ようにしていきたいです。

後藤 和希（１組）

講話を聞いて、私はこれからいじめが起
こらないような環境を作ることと、温かい
雰囲気を作ることを頑張りたいと思いまし
た。また、相手の気持ちを感じて、相手の
気持ちは素直に受け入れたいです。温かい
雰囲気を作るために、困っている人がいた
ら助けたり、声をかけたりして、学校全体
が、みんなが過ごしやすい空間にできるよ
うにしたいです。

伊藤 充輝（２組）

今回の講話をお聞きして、いじめ
る側、いじめられる側の両方の立場
で考えることができて、いつもより
深く考えることができた。また、そ
れぞれの立場の考え方も教わって、
もしもいじめがあったら真剣に、逃
げないで向き合わなければいけない
と思った。

小松 優治（２組）

「いじり」でも「ふざけ」でも、誤解すると
いじめにつながると言うことを、改めて学んだ
ので、これからは相手が嫌じゃないかを考えて
生活したい。また、インターネットでのいじめ
もあるので、気をつけたい。そして、いじめら
れたときには我慢せず、何か対策をとることも
知った。いじめはダメ。という雰囲気でも、も
しあれば先生などにＳＯＳをしたい。

五島 美怜（２組）

私は今回講話を聞いて、実際いじめに関わること
は必ずないわけではなく、飯豊中の人でも、大変な
思いをしている人がいることを改めて知ることがで
きてよかった。嫌なことをされてしまったら、すぐ
相手に言う、誰かに行ってもらう、相談するなど、
いろいろな対処法も知ることができた。今まで周り
を見て、気づいたときには声をかけるなどしてきた
けど、やっぱりまだ完全には見とれていないなと今
回実感することができた。今後は、もしされた場合
でも、してしまった場合でも、正しい行動ができる
ようにしていきたい。また、周りにもっと気をくば
って、１人でも多く助けられるような人になるため
に、常に心がけていきたい。

須貝 心結（２組）

今回講話を聞いてみて、良く「い
じめ０」など学校にもあった「いじ

め撲滅宣言」で逆にＳＯＳを出しづ

らくなって、仲間を助けられなくな
ってしまうこともあることを知りま

した。学んだことはいじめを０にす

ることも大事だけど、友達の相談に
のることも大事だと思いました。ま

た、陰口、愚痴をあんまり言わない

ようにすれば、つらい人も増えるこ
とはないので、言わないことを心が

けていきたいし、楽しい学校にして

いきたいと思いました。

５月６日（金）花いっぱい運動

軍手（ゴム手袋）・移植ベラ の準備を！

・校舎前の歩道の植え込みに全校生(三者面談で参加できない人を除く）で花苗を植えます。

作業に必要な道具になりますので、準備をお願いします。

三者面談 よろしくお願いいたします。

進路に関わる話もさせていただきます。３月進路希望調査はとらせていただきましたが、

再度今現在の希望を親子で話していただき、それぞれの考えを言えるよう準備してくださ

い。時間が限られていますので、その場で考えることのないようご協力ください。


